

<新学期からの登校時間等について（お願い）>

いつもお世話になっております。

本年度教頭として赴任しました森と申します。よろしくお願いいたします。

さて、昨年3学期に生徒の登校時間につきまして朝7時30分（生徒玄関解錠時刻）という連絡とお願いをいたしました。しかし、ご承知のようにコロナウィルスの全国的な感染者数が日を追って増え、地域も拡大を続けているところです。

そこで、本校としましても少しでも感染の可能性を減らすため、以下のようにお願いしたいと考えております。趣旨をご理解の上ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

《登校時間（生徒玄関解錠時刻）》

午前7時40分

また、文部科学省の『新型コロナウイルス感染症に対応した学校再開ガイドライン』に基づき本校の取り組みにつきましては、現在策定中です。後日、本校ホームページに掲載し、印刷物も生徒を通じて、ご家庭に届けることとしております。

どうぞよろしくお願いいたします。

<明日の連絡>

《明日は、予定どおり始業式を行います。》

朝、検温を行い、登校してください。もし、熱がある場合は、登校せず、家庭で静養してください。

登校後、朝の会が始まるまでの間に、友だちとじゃれ合ったりしないようご家庭でもご指導いただけると助かります。

《部活動》

野球部、男子ソフトテニス部、美術部は、活動を行います。

活動時間は、午後4時30分～午後6時です。

国光原中学校 教頭